

Un hijo de Gallardón tiene un golpe, huye del lugar y se refugia en su casa

Escrito por PUSETE75 - 16/06/2014 20:12

"En vez de rellenar el parte del seguro, el primogénito del ministro se refugió en casa de su padre tras el incidente el viernes"

"Uno de los hijos del ministro de Justicia Alberto Ruiz-Gallardón protagonizó el pasado viernes un hecho que recuerda en parte al que hizo Esperanza Aguirre en la Gran Vía madrileña hace semanas. El vástago del titular de la cartera de Justicia tuvo un golpe en pleno centro de la capital. En lugar de hacer el parte para los seguros, se subió al vehículo y se marchó del lugar ante la sorpresa de la parte contraria. Se refugió en la casa de su padre, según confirman fuentes policiales.

Los hechos ocurrieron alrededor de las once de la noche del pasado viernes cuando, supuestamente el hijo regresa a su domicilio. Tuvo un golpe de chapa cuando conducía un Lancia Epsilon registrado a nombre de su padre. Ocurrió a la altura del número 5 de la calle de Almagro, en el distrito de Chamberí, y corta distancia de su domicilio, según publica hoy El Mundo.

Los afectados por el coche se bajaron y vieron los daños que se habían producido los vehículos. En un momento, se montó en el coche y se largó del lugar. El conductor y los acompañantes le siguieron hasta su domicilio, donde se metió en el garaje y desapareció, según el relato policial.

El conductor que recibió el golpe llamó a los servicios de emergencias y allí se presentaron dos coches patrulla de la Policía Municipal de Madrid. El cabo se entrevistó con los escoltas del ministro de Justicia que vigilan su casa y estos le confirmaron que efectivamente un hijo había entrado por el garaje y que había subido a la vivienda.

El conductor hizo la correspondiente denuncia en la comisaría del distrito de Centro, donde también comparecieron los policías municipales, según fuentes oficiales. Estas recuerdan que uno de los cuatro hijos ya fue denunciado hace unos años por hacer botellón (consumir alcohol en la vía pública) cuando su padre era alcalde.

La delegada del Gobierno en Madrid, Cristina Cifuentes, ha declarado esta mañana durante un desayuno de trabajo que la fuga del hijo del ministro Alberto Ruiz-Gallardón era un "tema menor" y que la colisión entre ambos vehículos fue de escasa importancia y que no se produjeron víctimas. "Según tengo entendido, es un asunto menor. Hablar de colisión me parece excesivo. Por lo que me han transmitido, fue un rozamiento de dos vehículos", ha señalado.

Cifuentes ha recordado que el Cuerpo Nacional de Policía no actuó en ningún momento y que todo el caso los tramitó la Policía Municipal de Madrid. "No voy a hablar de un tema en el que no conozco todos los detalles y es un tema menor, me trasladan. La Ley hay que cumplirla para todos", ha concluido.

Este hecho recuerda al protagonizado por la presidenta del PP en Madrid y expresidenta regional Esperanza Aguirre, cuando derribó en plena Gran Vía una moto de un agente de circulación cuando le iba a notificar una denuncia por haber estacionado en el carril bus. Aguirre dijo que solo había ido a sacar dinero. Sin esperar a que terminaran su trabajo cogió su coche y se dirigió a su domicilio, cerca de la calle de San Bernardo. Hizo caso omiso a las señales de los agentes que la perseguían."

http://ccaa.elpais.com/ccaa/2014/06/16/madrid/1402904337_769203.html

=====

Re: Un hijo de Gallardón tiene un golpe, huye del lugar y se refugia en su casa

Escrito por larpeiro - 17/06/2014 11:46

El enesimo caso de cargos, excargos, familiares del PP y sus graves problemas para acatar la ley que ellos determinan deben cumplir el resto de españoles/as.

Aquí, quien tambien se ha retratado ha sido la delegada de gobierno, de sus palabras de simple rozamiento se deduce que si tienes un incidente con tu vehículo pero no hay daños personales te puedes ir a tu casa tranquilamente.

Sobre las declaraciones de los escoltas hay distintas versiones.

=====

Re: Un hijo de Gallardón tiene un golpe, huye del lugar y se refugia en su casa

Escrito por gutizubi - 17/06/2014 12:07

larpeiro escribió:

El enesimo caso de cargos, excargos, familiares del PP y sus graves problemas para acatar la ley que ellos determinan deben cumplir el resto de españoles/as.

Aquí, quien tambien se ha retratado ha sido la delegada de gobierno, de sus palabras de simple rozamiento se deduce que si tienes un incidente con tu vehículo pero no hay daños personales te puedes ir a tu casa tranquilamente.

Sobre las declaraciones de los escoltas hay distintas versiones.

Me parece de traca...

Que otro joven cualquiera hiciese eso...pero claro como es el hijo del ministro...

Que venga papa y lo soluciones...

saludos

=====

Re: Un hijo de Gallardón tiene un golpe, huye del lugar y se refugia en su casa

Escrito por BCE - 17/06/2014 12:28

Que puta mafia.

Entre estos políticos que se creen los reyes del mambo y que la ley es para los ciudadanos y no para ellos, y sus hijos que van a refugiarse debajo de sus faldas vamos apañados.

Este país da asco. No hay más sanguijuelas por metro cuadrado que aquí.

=====

Re: Un hijo de Gallardón tiene un golpe, huye del lugar y se refugia en su casa

Escrito por larpeiro - 17/06/2014 14:40

Cristina Cifuentes, delegada del gobierno en Madrid, ha modificado bastante sus primeras declaraciones sobre este hecho, quizás a raíz de conocer que el hecho fué más grave de lo que en un primer momento se comentó.

Ahora dice que todo el mundo somos iguales ante la ley, independientemente de quien sea nuestro padre.

Parece ser que impactó contra más de un vehículo, y según testigos presentaba signos de posible embriaguez.

http://caa.elpais.com/caa/2014/06/16/madrid/1402904337_769203.html

=====